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Началась подготовка к  строительству 
первой очереди Кара-Кум ского канала в Т у р к 
менской ССР.

Сооружение первой очереди Кара-Кум ско  
го  канала протяжением в несколько сот к и 
лометров полностью обеспечит поливом стр а 
дающие от маловодья поля и позволит до
полнительно оросить 230 ты сяч гектаров п о 
севов л учш и х  длинноволокнистых сортов 
хлопчатника.

П опутно б уд ут обводнены сотни километ
ров пусты ни.

На трассе канала возникнет ряд к р у п 
ны х электростанций.

На стройках пятилетки

УЛУЧШИТЬ 
ПРИЕМКУ РЫБЫ
Сейчас самый разгар легче! 

путины. Рыбаки округа, стре
мясь с честью выполнить дан
ные товарищу Сталину обяза
тельства, увеличиваю! уловы. 
Но значительная часть их тру
дов может пойти на еиарку, 
если не будет хорошо налаже
на работа рыбоприемных пунк
тов.

На закончившемся на-днях 
собрании уполномоченных ок
ружного рыбакколхозсоюза мао- 
гие из выступавших председа
телей колхозов, бригадиров ло
за и рыбаков указывали на 
го, что недостатки в приемке 
рыбы неш&ют рыбакам вы
полнять примятые социали
стические обязательства.

Так, ловцы Вершинского 
колхоза «Вторая пятилетка» 
тратят зря много вренеми, под
таскивая рыбу за 120 метров 
к рыбоприемному пункту, тог
да как расстояние подтаски не 
досжео быть дальше 50 метров.

На некоторых рыбоприемных 
пунктах Микояновского рыбо
завода приемщики употребляют 
вместо гирь камеи или молот
ке, что позволяет им обвеши
вать рыбаков, наживаться за 
счет ловцов. Под рыбу подают
ся гнилые плашкоуты, кого 
рые, будучи погружены, тонут, 
как эго имело место в Шер- 
кальской речке. Почему же ди 
ректор Микоянов:кого рыбоза
вода тов. Викулов не прини 
мает мер к  устранению таких 
безобразий ?

Плохо оборудован Бзлинсвай 
приемный пуни  УстьИршш- 
ского рыбозавода. Посуда течет 
и засоленная в ней рыба за
кисает. Приемщица Петрова, 
чтобы гарантировать себя, при 
нимает у рыбаков первосорт
ную живую рыбу только вто 
рым сортом или предлагает 
рыбакам везти рыбу в Селия- 
роао. О чем же думали руко
водители Усть Иртышского ры
бозавода, готовясь к  путине?

Рыбозаводы имеют договора 
с колхозами. По этим договорам 
заводы обязаны правильно ор
ганизовать приемку рыбы. А 
что записано в договоре— нуж
но выполнять. Надо привести 
в порядок весовое хозяйство, 
надо поставить плашкоуты туда, 
где эго определено по договору* 
надо прекратить произвол при
емщиков в определении сортно
сти рыбы, надо дать в рыбо
приемные пункты доброкачест
венную посолочную посуду. 
Вместе с тем необходимо при
нимать жесткие меры к тем 
приемщикам, которые будут за
мечены в обвешивании, в на
дувательстве рыбаков.

Долг руко1одителей рыбозаво 
дов—немедленно устранять все 
неполадки в приемке рыбы, 
обеспечить нормальную работу 
рыбоприемных пунктов.

Работать так, как работают

•К
мегионцы!

* *

Дела передового колхоза
(И з беседы с председателем Мегионского колхоза  

им. Ст аханова тов. И. А. З А Х А Р О В Ы М )
В колхоз имени Стаханова я | Неплохо идет у нас дело с 

вступил в 1939 году.—-сказал.Заготовк е кориоа для скота, 
нам Никита Андреевич Захаров. Ш ав развития животноводства 
— До Велико! Отечественной; мы вы золаяли я сейчас заботим-
во!ны работал там бригадиром ло
ва, заместителем пред сед теля. 
В 1942 году ушез на фронт, 
защищал город Ленина, награж
ден четырьмя медалями. В ав
густе 1945 года демобилизовал
ся и вераулея в родные места 
—в деревню Мегион, Ларьяк 
ского района. С мая 1946 года 
руковожу колхозом.

В нынешней году дела с ры
бой у мае идут хорошо. Зада
ния первого, второго и третье
го кварталов мы перевыполни
ли. К  15 августа сдали госу
дарству уже 17 центнеров сверх 
годового тана .

Как мы этого добились? До
бились ны эгого арежде всего 
потому, что наши рыбаки пони 
мали, насколько ответственные 
обязательства они дали това
рищу Сталину. Ловцы труди
лись с полным напряжением сил. 
Учтите, что и работало их толь
ко шестеро вместо шестнадцати 
по плаху. Ош старались дать 
больше притонений—же менее 
15— 16 в сутки средним нево
дом.

Ну и бригадир у них непло
хой.* 67 лет Ивану Яковлевичу 
Проломкину, возраст очень со
лидный, а ои сам неутомимо 
трудится и других увлекает 
своим трудолюбием. Рыбную лов
лю он знает хорошо и работни
ков унеет поставить каждого на 
свое место.

Сейчас, когда годовой план 
рыбодобычи нами завершен, ры
баки взяли на себя новые обя
зательства— выловить сверх го
дового плана 200 центнеров ры
бы. Эж обязательства будут 
свято выполнены.

ся о том, чтобы скоту создать 
сытую зимовку.

По плн у  нам необходимо за
готовить 4ОӦ0 центнеров ена, 
в том часле и для скота кол
хозников, а у нас застоговано 
2700 центнеров, да подкошено 
30 гектаров травы.

Бригадиром сенокосной брига
ды у нас товарищ Лаптев. В 
прошлом году он работал пло
ховато—приходилось по утрам 
будить его, а затеи собирать 
членов бригады. А потом посте 
пенно переменился человек. 
Нынче он организовал работу 
ва сенозаготовках хорошо. Ко 
сара работают от зари и до за 
ри. А лучше других трудятся 
Анисья Тархова,Зэя Новосельце
ва, Клавдия Захарова. Они дол
жны ежедневно скашизать по 
50 соток каждая, но скашива 
ют куда больше. Сам товарищ 
Лаптев работает иа конных 
граблях.

Заготовлять сеао помогают нам 
рабочие, служащие и остальные 
жители деревни Недавно у нас 
был воскресник, так на него 
пришли 44 человека. В эгот 
день было застоговано 340 це
нтнеров и сгребено 270 цветне 
ров сева.

С сенозаготовками мы на-днях 
окончательно управимся.

В ныне шлем году желатель
но организовать в колхезе зве 
реформу Дело эго выгодное, и 
мы его осуществим.

Будем стараться укреплять 
наш колхоз, досрочно выпол 
нять государственные задания, 
тогда и жизнь наших колхоз
ников будет зажиточнее и куль
турнее.

КОМСОМОЛЬЦЫ ПОМОГАЮТ КОЛХОЗУ
Комсомольцы деревни Паш • 

кино активно помогают колхо
зу им. Смидовича выполнять 
обязательства, данные рыбака
ми в письме товарищу Сталину. 
Свободное от основной работы 
время они уделяют лову рыбы 
и сдают ее в счет колхозного 
плана.

Организованное для этой це
ли Комсомольске - молодежное 
звемо, руководимое Виктором 
Кондратьева чем Фоминым, обл

езалось выловить рыба 65 цент-

|^неров. Но уже к 20 августа 
.оно выловило 7 тонн.

] Звено это состоит из шести 
молодых начинающих рыбаков.

Оно ведет лов закидным нево
дом и работает очень слажен
но. Особенно отличаются от
пускники-фельдшер тов. За 
вьялов, фазрук школы т Бак 
шеев, счетовод рыбартели тов. 
Лыткин. Не отстает от них и 
Кульбанова Нюра.

Комсомольско-молодежное зве
но решило выловить до 5 сен
тября еще 30 центнеров рыбы.

У паш&инских комсомольцев 
надо поучиться тому, как сле
дует помогать колхозам в вы
полнении обязательств перед 
товарищей Сташныи.

П М. Оленев.

Полтавская область. Свеклосовхоз вмени Голобородько (Кар- 
ловский район) выполнил план закладки раннего силоса. Борясь 
за создание прочной кормовой базы, коллектив совхоза дополни
тельно закладывает еще 300 тонн силоса.

На снимке: силосование подсолнуха.
Фото П. Кеваю.

Встреча пяти 
героев

Находящаяся в Азер
байджане делегация узбек
ских  колхозников посетила 
Героя Социалистического 
Труда  Баоти Багирову. Д е 
легаты осмотрели ее уча 
сток, познакомились с ор
ганизацией работы на поле. 
Сильное впечатление на 
узбекских хлопкоробов про
извели хорошо обработан
ные посевы прославленно
го мастера хлопковы х по
лей.

Багирова радуш но при 
еяла дорогих гостей в 
своем доме. Здесь за празд
нично убранным столом 
встретились три Героя Со
циалистического т р у д а — 
Басти Багирова, Т я л л я Т у - 
ранов, Замира Муталова и 
два Героя Советского Со
юза—М. Магеррамов и И д 
рис Сулейманов.

Праздничная ярмарка 
в Молдавии

Это лето принесло мол
давскому крестьянину изо
билие сельскохозяйствен
ных продуктов. Замеча
тельный урожай созрел в 
садах, на виноградниках, в 
огородах.

В Киш иневе открылась яр 
марка, посвящ енная трех- 
летней годовщине освобож
дения Молдавии от немец
ких захватчиков. Все л у ч 
шее, что производит рес
публика, привезено сюда. 
Огромная площадь цент
рального рынка загружена 
подводами и автомаш ина
ми, груженны ми фруктами, 
овощами, мясом, молочны
ми продуктами.

Цены ва продукцию  по 
сравнению с прошлой де
кадой снизились на 30 про
центов.

(ТАСС).

Письмо тружеников полей Кировоградской 
области товарищу Сталину

Колхозники, колхозницы, ра
ботники МТС, совхозов и спе
циалисты сельского хозяйства 
Кировоградской области Ук
раинской ССР обратились к то
варищу Сталину с письмом, в 
котором сообщают о своих ус 
цехах в борьбе за высокий уро
жай, за возрождение и даль
нейший расцвет социалистичес
кого хозяйства.

На 15 августа годовой план 
хлебопоставок в области выпол
нен ва 49,4 процента. Передо

вые колхозы области уже вы
полнили ӧлан хлебозаготовок и 
сдают зерно сверх плана. Ряд 
колхозов полностью рассчитался 
также по натуроплате МТС и 
возвратил ссуду государству.

Борясь за достойную встречу 
30-й годовщины Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции, труженики полей Ки
ровоградской области дают не
рушимое слово—выполнить го
довой план хлебопоставок до 
25 сентября.

Н ачался сбор хлопна
В отдельных колхозах Сур 

хан-ДарьинскоЙ области Узбе
кистана, в Карегиискои районе 
Азербайджана, в южных рай
онах Туркмении и Таджики
стана начался сбор хлопка но 
вого урожая.

Накануне уборки между со
ревнующимися республиками,

областями, районами, колхоза
ми, бригадами и звеньями про
водится взаимопроверка приня 
тых обязательств. Она помогает 
колхозам устранить недостатки 
и лучше подготовиться к убор
ке урожая.

(ТАСС). .
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Первое собрание 
уп ол н ом оченн ы х  

о к р у ж н о го  сою за 
р ы б ол овецких  ко л хо зо в

25 августа, после окончания 
жревий по докладу тов. Старко
ва, собрание уполномоченных 
окружного рыбакколхозсоюза 
рассмотрело и утвердило пра
вила внутреннего распорядка 
рыболовецких колхозов.

Далее собрание рассмотрело 
вопрос об отчислениях на со
держание рыбакколхозсоюза, ко
торые утЕврдило в размере двух 
процентов от суммы всех де
нежных доходов колхозов. От
числение в централизованные 
фонды рыбакколхозсоюза на 
подготовку кадров и на куль
турно-бытовые мероприятия ут
верждено в размере 0,5 про
цента.

Собрание уполномоченных ок
ружного рыбакколхозсоюза при
няло развернутое решение по 
докладу тоз. Старкова. В эгсм 
решении подробно разработаны 
мероприятия, обеспечивающие 
полное выполнение колхозами 
социалистических обязательств, 
принятых в письме товарищу 
§талижу.

Собраие уполномоченных 
«брало правление окружного 
рыбакколхозсоюза в составе 23 
человек и ревизионную комис 
сию в составе 3 человек. Пред
седателем правления окружво о 
союза рыболовецких колхозов 
избран тов. К. А. Старков.

П. Волосникова.

Обеспечим скоту 
сытую зимовку

Комсомольцы, молодежь и иател' 
лигенцвя д. Чучели (Самаров- 
ски ! раЁов) решили помочь кол
хозу «Сталинская трибуна» обес
печить сытую зимовку скоту. 
Недавно был проведеи воскрес
ник по заготовке кормов. Участ
ники воскресника накосили 8 
тонн сена.

По примеру чучелинцев дол
жны оргамиаовать помощь кол
хозам в заготовке кормов ком
сомольцы и молодежь других 
деревень Самаровского района.

Плесовских,
заведующая ЧувеаивскоВ 
взбей чштальвей.

ПО СТР А Н И Ц А М  
Р А Й О Н Н Ы Х  Г А З Ы

Возможности 
не используются

Члены рыбартели им. Чкало
ва (д. Матва, Самаровского рай
она), где председателем тов. Бел 
кие, все еще не организовали 
по-настоящему заготовку кормов. 
На 17 августа ими скошено 
всего-навсего 8 га и застогова
но 12 тонн сена при плане в 
32Э тонн. Силос и веточный 
корм не заготовляются совсем.

Труд косарей организован 
плохо, дисциплина низкая. Че 
ре* день члены всех бригад 
выезжают в деревню за проду к 
там и.

Председатель артели тов. Бм- 
кин устранился от руководства 
заготовкой кормов и большую 
часть времени занимается лич-

БЫСТРЕЕ ЗАВЕРШИТЬ РАСЧЕТЫ 
ПО ЗАЙМУ

С большой активностью про
шла подписка на Второй госу
дарственный заем восстановле
ния и развития народного хо
зяйства СССР среди сельского 
населения Самаровского района. 
Намеченная к реализации сум- 
Ъа займа была перевыполнена. 
Значительная часть населения 
оплатила сразу свою подписку 
наличными деньгами.

В районе имеются комиссии 
содействия госкредиту и сбере- 
гательнсму делу, которые обес
печили полное получение ог 
подписчиков вносов по займу. 
Комис'ия содействия при Сухо 
рукоЕском колхозе (председатель 
комссда т. Анашкин) добилась 
того, что кэлхеззики полностью 
рассчитались по подписке на 
заем. В поселке Горный (пред
седатель комсода Меншагина 
Агапия) вместо 17 тысяч 600 
рублей поступило взносов по 
займу »7 тысяч 650 рублей. 
По Елизаровскому сельсовету, 
председателем которого являет
ся т. Овсянников, полностью 
собрана вся подписная сумма, 
реализовано займа СЕерх зада
ния на ‘20 тысяч рублей. Ус
пешно провели свою работу ко
миссия содействия при МануЙ- 
ловском, Самаровском и дру
гих колхозах.

Одаако комиссии содействия 
при некоторым колхозах совер
шенно перестали работать и 
прекратили сбор взносов по 
займу. Так, в Матаинском колхо-

ИЗУЧАЮТ БИОГРАФИИ) 
ТОВАРИЩА СТАЛИНА
Рыбаки Ломбовожекого колхо

за, находящиеся на лове на Бу
латниковском и Нгримском пес
ках в количестве одиннадцати 
человек, приступили к  изуче
нию биографии Иосифа Вис
сарионовича Сталина. Проведено 
шесть занятий. Слушатели про
являют большой интерес к изу 
чению шивни и деятельности 
нашего вождя и учителя Иосифа 
Виссарионовича Сталина. Бесе 
ды проходят оживленно. Для 
рыбаков манси содержание ма
териала передается на мансий
ском языке.

( ,3 а  большевистские колхозы *)

ЗАВЕРШИЛИ 
КВАРТАЛЬНОЕ ЗАДАНИЕ

Соревнуясь за досрочное вы
полнение обязательств, данных 
в письме товарищу Сталину, 
рыбаки и рыбачка колхоза 
«Сталинская Конституция», где 
председателем т. Лунгина В. А. 
и бригадиром лова т. Кури ков 
Б. 3,, 15 августа с. г. завер
шили план рыбодобычи I I I  квар- 
сала.

Успешно справившись и с 
августовским планом, который 
выполнен на 140 процентов, 
рыбаки колхоза, равняясь на 
лучших ловцов тт. Пендахо- 
ву Т. и Ангашупову Е., взяли 
повышенное обязательство: го
довой план рыбодобычи закон
чить к 1 сентября.

(„Большевистская правда1).

Кг*к сообщ ал нам зам. п редсе
дателя Ханты-М анспйекого Мно
гопромсоюза т. Максимов, по з а 
метке под выш еуказанным заго
ловком (№164 нашей газеты ) при
няты  следую щ ие меры:

Зам етка рассмотрена на прези
диуме Многопромсоюза и засл у 
шан доклад председателя промар
тели „12 декабря" Егорова о хо
де выполнения производственной 
программы за июль и первую де
каду  августа,

За  самотек в работе, за доп у
щение наруш ений труддисципли- 
ны, за отсутствие еж едневного
учета выполнения программы социалистической революции.

ными делами: к?жг«й день ез- „ г
дат на рыбаку и сдает добы-189 пР«“ » » м ь  *■ Бм-
тую рыбу ры^оспу. Он пе “ Д "  Г а т Г Х , ,  "об т
извлек урока из прошлого го I  ^ микуров ваоыли оо от
да, когда из за необеспеченно
сти кормами в колхозе пзло 
много скота, и продолжает на
деяться на то, что времени еще 
достаточно, сена заготовить он 
успеет.

Такая успокоенность вредна.
Тов. Белкину надо принять все 
меры к  угилеаию заготовки 
кормов, привлечь к  этому не 
только колхозников, но и не 
членсв колхоза. Возможности 
для загоговки кормов в колхозе 
ееть, необходимо их использо
вать.

Кайгородов.
 ж —

Соревнования 
по ПВХО

24 августа окрсоветом Осо* 
азиахима проводились соревно 
вания команд, лчаствующих в 
областном заочном соревнова
нии по ПВХО.

Соревновались команды окр 
исполкома, поселкового пром 
комбината, пожарного депо и 
детских яслей им. Кирова. Паи 
лучших показателей но всем 
видам соревнования (тушение 
пожара, дегазация местности, 
переноска пострадавшего на 
носилках) добилась команда 
детских яслей им. Кирова в 
составе тт. Ворошниной (капи 
тан команды), Султановой,
Слинкиной и Царегородцевой.

Второе место заняла команда 
окрисполкома.

Горбунов,
■вструктор Окросоавиазвка.

ветсгвенности за полное пос
тупление взносов по займу и 
вместо 5700 рублей собрали толь
ко 175 рублей Не лучше по
ложение в Троицком, Сумкия- 
ском колхозах. Только полови
на подписной суммы поступила 
от населения Коневского сель
совета, где финансовый агенг 
т. Конев безответственно отно
сится к выполнению этого за 
дания.

Исключительно плохо идет 
сбор подаигля я Н^зы иском 
сельсовете. Председатель Совета 
т. Чучелина и ф.чиноовый агент 
т. Спзсеяников пустили на са
мого к  сбор взносов по займу. 
Из 38 500 рублей поступило от 
подписчиков займа только 6000 
рублей.

Затягивая расчеты по займу, 
председатели сельсоветов, фи
нансовые агенты, председатели 
колхозных комеодов затрудняют 
пополнение сельского бюджета, 
что отзывается на своевремен
ном финансировании школ, мед
пунктов и г. д.

Необходимо финансовому ак
тиву гела добиться скорейшего 
завершения сбора взносов по 
займу с сельского населения. 
Председателям сельсоветов, упол
номоченным по займу, предсе
дателям колхозных комеодов, 
финансовым агентам нужно уси
лить массово- рагъченительную 
работу среди подписчиков займа 
на селе,обеспечить быстрый сбор 
взносов и скорее завершить 
все расчеты со займу.

В. Перебора,
заведующий Самаровбкой

райсберкассой.

По следам наш их выступлений 
„ПО ВОЛНАМ САМОТЕКА"

председателю  промартели Егорову 
я  техноруку Суворову объявлен 
выговор.

За  невыправление финансового 
состояния артели, за неправиль
ный отпуск в расход фондового 
материала объявлен выговор 
ст. бухгалтеру Я рославцеву.

На-днях будет проведено об
щее собрание членов промартели 
с докладом о работе правления и 
о мероприятиях, обеспечивающ их 
выполнение годового п лан а к ВО й 
годовщине Великой Октябрьской

Письма 
в редакцию

ОБЕЩАНИЕ 
НЕ ВЫПОЛНЯЕТСЯ

Почти год я не могу получить 
зарплату из Микояновского рай
онного отдала’ народеого образо
вания за вторую половину ию
ля и за весь август 1946 года— 
1200 рублей. Много раз писала 
в Микояновский районо, но ни
чего не получила.

Писала и райарокурору тов. 
Бабкину, но также безрезуль
татно .

Обратилась я к  окрпрокуро- 
ру тов. Алексееву. О а напра
вил мою жалобу тов. Бабкину 
и выедал мне копию направления. 
Вскоре получила я от тов. Баб 
кина такую же копию, в кото 
рей говорилось, чго заведую
щий районо т. Страхов обещал 
в первых числах июля выс
лать зарплату полностью. К 
сожалению, денег до сих пор 
нет.

В Микояновском районе я 
работала заведующей Калька- 
новской начальной школой, 

Петухова
С. Горно-Фвлинское, Сама: ов кого 

раёсма.

Л У Ч Ш Е
О БС Л УЖ И ВАТЬ

ПОКУПАТЕЛЯ

Каждому потребителю хочется 
получить доброкачественную 
продукцию. Но не всегда эго 
учитывается продавцами мага
зинов Ханты Мансийска При 
получении продуктов они не 
обращают внимания на качество 
принимаемой продукции. А по
том старштся сбыть эги недоб
рокачественные продукты пот
ребителям.

Так, например, в июле меся
це почти во всех магазинах 
продавалась негодная рыба. Не - 
редко в магазинах продается 
сырой хлеб, который прини
мается продавцами так же без 
всякой проверки качества вы
печки.

Пора нашим продавцам по
лучше заботиться об обслужива
нии покупателя.

Ф . Лырщиков.

З А Р У Б Е Ж О М
Н изданию в Соединенных Штатах брошюры .Фашизм в действии"

В А Ш И Н ГТО Н , 24 августа 
(ТА 1С ) С тех пор, как  прави
тельство С Ш А  опубликовало в 
прошлом году по указанию кон- 
(р ю сз  брош ю ру, озаглавленную 
.Коммунизм в действии*, состо
явшую из антисоветских и анти
коммунистических измышлений, 
член палаты представителей от 
штага Техас демократ Петмен в 
ответ на требование ш ироких 
масс стремился ускорить опубли
кование правительством брошю 
ры, вскрывающей опасности фа* 
шизма. Однако этому долгое вре
мя мешали реакционеры в ко 
миссии по административным воп
росам палаты представителей, в 
особенности республиканец от 
штата Иллинойс Басби, заявив
ший, что опубликование такой 
брошюры играет на р у к у  ком м у
нистам. Басби особенно возра
жал против некоторых мест, от
носящихся к  режиму Ф ранко и 
католической иерархии в Испа
нии. Эта брошюра была подго

товлена к печати сотрудниками ] ных Ш татах попрежнему сохра- 
библиотеки конгресса. |няются „многие сильные симпто-

После того, как недавно возоб- мы фашизма*.
новились протесты общ ественно-! Большая часть брошюры, со- 
сти по поводу задержки в опубли- ] держащей 2Гб страниц, посвяше- 
ковании брош юры „Фаш изм в | н а  описанию политики прави- 
действии", последняя, наконец,' тельетв, политических партий, 
вышла из печати 21 августа т и - ! внешней политики и других сто- 
ражом в 25 тысяч экземпляров | рон фашистских режимов в Гер
по цене 40 центов за экземптяр, 
в то время как в прошлом году 
брошюра .Коммунизм в дейст
вии* была издана тиражом в 500 
тысяч и распространялась пра
вительством бесплатно, по тре
бованию.

В опубликованном варианте 
брошюры содержатся места, от
носящиеся к  режиму Франко, пе
ресмотренные, чтобы удовлетво
рить возражениям Басби. В бро
шюре имеется антикоммунисти
ческое предисловие, написанное 
Басби, а также предисловие, на- 
писаное Петменом, который, 
предупреждает, что в Соединен*

мании, Италии и Японии. Люди, 
интересующиеся этими вопроса
ми, найдут там некоторые новые 
факты. Брошюра едва затраги 
вает роль западных держав я 
мюнхенском предательстве. В ней 
нет ясного предупреждения пр о 
тив фашистских групп и тенден
ций, действующих ныне в Соеди
ненных Ш татах. Ф ранкистской 
Испании посвящено всего лишь 
несколько абзацев.

Ответ, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.
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